
1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

45
Никитин Вадим

29.11.1996 | 187 см | 86 кг

вратарь

2
Патрикеев Михаил

14.11.1995 | 189 см | 88 кг

защитник

64
Горячев Алексей

16.09.2001 | 185 см | 88 кг

защитник

5
Глухов Николай

28.04.1995 | 190 см | 91 кг

защитник

26
Петриков Евгений

26.01.1995 | 193 см | 86 кг

защитник

8
Бобряшов Никита

10.10.1995 | 187 см | 90 кг

защитник

28
Усманов Игорь

20.10.2000 | 190 см | 90 кг

защитник

47
Медведев Павел

17.10.1995 | 187 см | 97 кг

защитник

75
Тришин Аким

16.08.1999 | 181 см | 80 кг

защитник

89
Онишко Артем

03.11.2000 | 192 см | 81 кг

защитник

10
Бодров Евгений

08.01.1988 | 187 см | 89 кг

нападающий

17
Стешенко Степан

02.02.2002 | 186 см | 87 кг

нападающий

18
Калетник Владислав

24.03.1995 | 181 см | 87 кг

нападающий

15
Хлопотов Вадим

22.04.1994 | 185 см | 82 кг

нападающий

25
Романов Иван

20.01.1998 | 185 см | 85 кг

нападающий

27
Бусаров Георгий

23.04.1994 | 183 см | 88 кг

нападающий

22
Аноховский Никита

22.03.1999 | 183 см | 91 кг

нападающий

29
Мокин Михаил

06.02.1992 | 174 см | 74 кг

нападающий

57
Банников Матвей

06.02.2002 | 172 см | 73 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

63
Грошев Евгений

31.12.1999 | 177 см | 72 кг

нападающий

Пушкарь Евгений
начальник команды

Садыхов Эльдар
администратор

Лавлинский Антон
врач

Манюров Равиль
видеооператор

Рыбьев Александр
специалист по инвентарю

Кудлов Андрей
массажист

Козин Евгений
массажист

Дрозденко Дмитрий
массажист

67
Щегольков Вадим

19.04.1994 | 186 см | 83 кг

нападающий

78
Железнов Михаил

15.02.1991 | 188 см | 86 кг

нападающий

92
Ивашов Роман

05.04.1997 | 186 см | 85 кг

нападающий

86
Митрофанов Алексей

11.06.1994 | 182 см | 80 кг

нападающий

80
Баринов Семен

18.01.2000 | 178 см | 78 кг

нападающий

Шиханов Роман
видеотренер

Чеботарев Александр
генеральный директор

Масленников Игорь
спортивный директор

Белов Валерий
главный тренер

Царев АндрейМакаров Денис
тренер вратарейтренер

Медведев Сергей
тренер по физ. подготовке

Овчинников Максим
тренер

РУКОВОДСТВО И ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВ

ХОККЕЙНАЯ КОМАНДА «ЛАДА»

средний 
возраст

25,4 184,1

средний
рост

84,6

средний
вес

12
ЯНВАРЯ

19.00

14
ЯНВАРЯ

17.00

ВХЛ – КУБОК ШЕЛКОВОГО ПУТИ
ВСЕРОССИЙСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ 
МУЖСКИХ КОМАНД СЕЗОНА 2022/2023



Удот Артем Пензин Егор

Климонтов Константин Пивунов Глеб

Яппаров Ярослав Ширгазиев Дамир

Кадышев Кирилл Неволин Максим

Подкорытов Александр Гловацкий Антон

Шавеко Вадим Кулиев Владислав

Фурса Алексей

Шолохов Марсель Капитуров МаксимШварев Артем Тимашев ИванГорбунов Егор Алексеев Ярослав

Буяльский Егор Литвинов Илья

нападающий нападающий

защитник нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающий

нападающий нападающийнападающий нападающийнападающий нападающий

нападающий нападающий

Бутеец Вячеслав
вратарь
31

Кудрявцев Сергей
вратарь
20

Головлев Виктор
вратарь
82

Румянцев Илья
вратарь
30

Нарудинов Тимур Мысляев Степан
вратарь защитник
98 7

Моисеев Глеб Крохалев Богдан
вратарь защитник
90 4

Ясинский Петр
защитник
9

Гусев Андрей
защитник
8

Кирпичников Александр
защитник
21

Егоров Даниил
защитник
12

Катичев Евгений
защитник
25

Папст Роман
защитник
29

Вдовин Егор
защитник
35

Журавлев Егор
защитник
44

Гатиятулин Илья
защитник
65

Подзиньш Зигурдс
защитник
45

Савельев Алексей Воропаев Владислав
защитник защитник
76 57

Миронов Илья
защитник
83

Кузнецов Максим
нападающий
711 1990 17

27 33

68 59

13 22

Зиновьев Илья
нападающий
14

Ананичев Александр
нападающий
25

37 5417 28

46 56

98

Иванов Егор
нападающий
93

Борисенков Александр
нападающий
9778 7992 93

Сапожников Валерий
нападающий
29

Фахрутдинов Ильназ
нападающий
36

Тридчиков Александр
нападающий
34

Григоренко Евгений
нападающий
47

Смельницкий Максим Казарин Виталий

главный тренер главный тренер

ЧЕЛМЕТ ЮЖНЫЙ УРАЛ
Год основания: 1949
Бронзовый призер

Первенства России 1996
Серебряный призер

Первенства России 1997

Год основания: 1959
Четвертьфиналист битвы

за «Братину» – главного трофея 
Высшей хоккейной лиги

2013/2014

ЧЕЛЯБИНСК ОРСК

Прошлый регулярный сезон «Челмет» завершил на 13 месте. По ходу серии 
1/8 финала против питерского «Динамо» уральцы вели со счетом 2:1, но, 
проиграв три матча кряду, сошли с кубковой дистанции. Обе очные встречи 
остались за волжанами (5:2 – в Тольятти и 3:2 – в Челябинске). 

В нынешнем сезоне уральцы ведут борьбу за выход плей-офф, хотя старто-
вали челябинцы неплохо: так, по ходу домашней серии в сентябре «Челмет» 
последовательно обыграл трех полуфиналистов прошедшего сезона - «Югру» 
(2:0), «Рубин» (3:1) и «СКА-Неву» (4:3). И лишь в игре с «Динамо» уральцы 
уступили (4:5). Тем не менее, в дальнейшем челябинцы играли с переменным 
успехом, что никак не гарантирует команде выход в кубковую стадию – борь-
ба за нее идет нешуточная. 
В матче первого круга «Лада» в гостях победила «Челмет» со счетом 1:0.

Минувший сезон «Южный Урал» завершил на 19 месте. Отставание от кубковой 
зоны составило 7 очков. В очных встречах соперники по разу победили дома: 
«Лада» выиграла со счетом 3:2, а южноуральцы добились победы со счетом 5:2. 
В нынешнем сезоне дела у «Южного Урала» обстоят не самым лучшим обра-
зом: орчане пока не входят в число шестнадцати сильнейших, но отставание 
на данный момент не выглядит катастрофичным, тем более, команда из Орска 
сыграла меньше матчей, чем многие ее конкуренты. 
В октябре-ноябре «Южный Урал» выдал пятиматчевую победную серию, причем 
четыре из пяти побед были одержаны на выезде. Казалось, южноуральцы выхо-
дят из кризиса, но… После домашнего поражения от «Рязани-ВДВ» (0:5), орчане 
проиграли еще семь игр кряду, так и не сумев подняться в зону плей-офф. 
Встреча соперников в первом круге в Орске завершилась победой волжан в 
серии буллитов со счетом 4:3.



в одном звене с Грошевым начало хорошо 
получаться с первой тренировки!

Пресс-служба «Лады» пообщалась с нападающим тольяттинской команды Владиславом Чер-
воненко. Хоккеист поведал, что именно под руководством Валерия Белова в Тольятти он почув-
ствовал, что такое взрослый хоккей, поделился мнением о взаимопонимании с партнером по 
звену Евгением Грошевым, а также рассказал о том, как начал заниматься хоккеем в Хабаров-
ске, а потом переехал в Ярославль.

Владислав ЧЕРВОНЕНКО:

– Владислав, как вы провели новогодние праздники?
– На время новогоднего отпуска уезжал в Ярославль, встре-
тился с друзьями. Сам Новый год встречал в кругу семьи. Все 
прошло замечательно и весело, получил заряд позитивных 
эмоций. Рад был увидеться с родными и близкими.
– Видно было, что на первый матч после перерыва «Лада» 
вышла с большим желанием.
– Последний матч в прошлом году сыграли 25 декабря, прошло 
довольно много времени, поэтому соскучились по хоккею, по 
атмосфере на матче. Тяжеловато было в первом периоде, так 
как выбились из игрового ритма, пришлось потратить время, 
чтобы разбегаться, но во втором периоде уже показали, что мы 
можем.
– Удалось наконец-то хорошо отдохнуть и прийти в себя по-
сле марафона матчей, которые «Лада» сыграла в ноябре-де-
кабре?
– Было время отдохнуть и потренироваться. К тому же сейчас 
всем удалось съездить домой, повидать родных и близких. По-
сле возвращения в Тольятти мы провели хороший тренировоч-
ный цикл, поэтому к завершающему этапу регулярного чемпи-
оната подходим отдохнувшими и подготовленными.
– Календарь на оставшуюся часть сезона будет несколько 
рваный. Серии матчей будут чередоваться с паузами.
– Всегда хочется больше играть, но нужно искать положитель-
ное в том, что мы имеем сейчас, будет время поработать над 
какими-то моментами в нашей игре и исправить их. В том числе 
нужно будет тренироваться уже с прицелом на плей-офф.
– Практически целиком два сезона в «Ладе» вы играете в 
связке с Евгением Грошевым. Понимаете друг друга с по-
луслова?
– Как только нас поставили в одно звено, то сразу начало хо-
рошо получаться, и со временем стало только лучше. Пони-
маем друг друга, где-то дополняем. Но у нас были и хорошие 
центральные, которые не выпадали. Они брали игру на себя, 
стягивали внимание соперников, мы могли побороться в углах, 
покрутить «улитки». Надо отдать должное и Владимиру Бобы-
леву, и Евгению Бодрову, которые свою работу делали хорошо. 
С Матвеем Банниковым не так много времени было, чтобы сы-
граться, все на ходу происходило, старались подсказывать ему, 
но с приходом Владислава Калетника тренерский штаб остано-
вился на таком сочетании звена.
– Если посмотреть на вашу статистику, то вы обычно ста-
бильно выступаете, а улучшение в игре и статистике происхо-
дит при смене лиги или команды.
– Стабильность в игре есть, а вот рывка пока нет. Хотелось бы 
большего в плане очков, конечно, но есть и другие роли, кото-
рые возлагает на тебя тренерский штаб. Хотя никто не снимает 

с нападающих их прямые обязанности – забрасывать шайбы 
и набирать очки. Хотелось бы забивать и набирать больше, но 
только чтобы это было на пользу команде.
– В «Ладу» вы пришли через пробный контракт. Были увере-
ны в своих силах перед предсезонкой?
– Я готовился морально и физически, тренировался все межсе-
зонье, чтобы подойти готовым к сборам. Уверенность в своих 
силах была, но ведь не в одной уверенности дело. Мне нужно 
было выходить на лед и доказывать, что я достоин полноцен-
ного контракта с «Ладой», а оценивали другие.
– В «Буране» вы работали с тренером Вячеславом Уваевым. 
Он наверняка дал свою рекомендацию о вас.
– Мы не общались с ним на эту тему, но думаю да, Вячеслав 
Викторович знал меня как игрока, и как человека, поэтому свое 
мнение довел и до Валерия Белова, и до руководства клуба.
–Валерий Белов удивил вас чем-то в своей работе?
–Когда я только пришел, то многое было в новинку, все-таки 
Валерий Геннадьевич столько тренировал на высоком уров-
не, работал с именитыми российскими игроками. Можно ска-
зать, что именно в прошлом сезоне я почувствовал переход во 
взрослый хоккей. Сейчас для меня уже многое привычно в тре-
нировках, когда уже вник во все требования.
– Получается, что, перейдя в «Ладу» вы впервые покину-
ли систему ярославского клуба, «Буран» все же состоял в 
фарм-отношениях с «Локомотивом». 
– Было тяжело переходить еще в Воронеж, тем более команда 
играла неудачно, было много поражений. Не понимал, что проис-
ходит, ведь всегда хочется большего. Были определенные надеж-
ды, что все же получу шанс в Ярославле, хотя бы на тренировках, 
а уже через них пробьюсь, но этому не суждено было сбыться. 
Постепенно пришло понимание, что в «Локомотиве» на меня не 
рассчитывают, и нужно двигаться дальше. К моменту перехода в 
Тольятти я уже был морально готов к этим переменам. 
– В «Ладе» довольно большое количество выходцев из ярос-
лавского клуба. Как-то помогает это?
– Это, конечно, помогает. Причем у нас ведь не только хокке-
исты из системы «Локомотива», но и, например, врач Антон 
Лавлинский, мы с ним долгое время работали в молодежной 
команде «Локо», там же пересекались с тренером Максимом 
Овчинниковым, а с Вячеславом Уваевым мы поработали и в 
Ярославле, и в Воронеже. А уж количество знакомых лиц хок-
кеистов в раздевалке большое. С ними мы играли и в моло-
дежной команде, и за «Буран». Это помогает быстрее и легче 
адаптироваться.
– Дважды вы выигрывали Кубок Харламова в составе 
«Локо», помог ли тот опыт плей-офф в прошлом сезоне, когда 
играли за «Ладу» в Кубке Петрова?
– Плей-офф, независимо от уровня лиги, это совсем другой хок-
кей, который нельзя сравнивать с регулярным чемпионатом. 
Какой-то опыт ты в любом случае приобретаешь для себя, но 
сравнивать плей-офф МХЛ и ВХЛ сложно. Все же молодежный 
хоккей – это больше эмоции, даже в играх на вылет, а вот на 
взрослом уровне такое не пройдет, все более серьезно.
– Вы уроженец Хабаровска и хоккеем начали заниматься там 
же.
– Да, с семи лет я пошел в хоккейную школу в Хабаровске.
– Семь лет – довольно поздний возраст для современного 
хоккея.
– Когда дома смотрели хоккей по телевизору, то я всегда наде-
вал обычную шапку, брал какую-нибудь палку и гонял по квар-
тире теннисный мячик. Когда ездили на базы отдыха зимой, то 
всегда брал с собой коньки и катался на льду. Понятно, что это 
не было полноценное хоккейное катание, но определенные на-
выки у меня были. Как-то мы с отцом проезжали мимо «Плати-
нум Арены» и заехали на тренировку школы. Там шло занятие 
у ребят 1998 года рождения. Я смотрел за ребятами, не отры-
ваясь и очень загорелся хоккеем. Меня записали в хоккейную 
школу.

– Первое время было тяжело?
– Понятно, что сразу быть на одном уровне с теми, кто начал 
заниматься с четырех лет, мне было сложно, поэтому приходи-
лось догонять. Быстро схватывал, уже через год я сравнялся с 
ребятами, и нельзя было сказать, что я в чем-то уступаю.
– Когда и как состоялся переход в ярославскую школу?
– На тот момент мне было 10 лет. У нас в Хабаровске было две 
команды одного возраста, и мы несколько лет конкурировали 
между собой, но потом решили, что оставят одну команду и од-
ного тренера, который с ней будет работать. Один мальчик уже 
уехал в Ярославль из нашей школы, его родители и посовето-
вали ехать в школу «Локомотива». Наш первый тренер Максим 
Александрович Сурвилов взял шесть человек и повез на про-
смотр. Было трое ребят 1999 г.р., один 2000 г.р. и двое 1998 г.р. 
Мы каждый в своем возрасте проходили просмотр в течение 
месяца. Меня оставили сразу после этого просмотра, а кто-то 
из ребят приехал позже, как, например, Кирилл Слепец. Так и 
началось мое обучение в Ярославле, куда мы переехали всей 
семьей.

Официальный партнер ВХЛ



И - Количество проведенных игр, В - Выигрыши, ВО - Выигрыши в овертайме, ВБ - Выигрыши в послематчевых 
буллитах, ПБ - Проигрыши в послематчевых буллитах, ПО - Проигрыши в овертайме, П - Проигрыши, Ш - Забитые голы, 
О - Очки, % - Процент набранных очков

ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА на 10.01.2023

В 2023 ГОД
ВМЕСТЕ С «ЛАДОЙ»!

Указом президента РФ Владимира Путина 2023 год в России 
объявлен годом педагога и наставника. Игроки, тренерский штаб, 
руководство «Лады» решили присоединиться к событию и на один 
день превратились в школьников и учителей, не обошлось без ди-

ректора и завуча. Кто из игроков стал хулиганом, отличником, вечно 
опаздывающим учеником и как выглядит самый грозный учитель 

труда - все это на страницах клубного календаря.

В продаже в фирменном магазине Lada official shop. 
Тираж ограничен!

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина зарегистрирован 24 
декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным названием («Вера Надежда Лю-
бовь) существовал три года, как пилотный проект. Первоначально в Центре занималось 12 
детей и было всего три вида занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занимается более 100 
детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги абилитационного направления для 
детей с такими заболеваниями и диагнозами, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, 
разные формы аутизма и синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной 
нервной системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Центре «Вера Надежда 
Любовь» вы сможете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью благодаря вашим 
пожертвованиям, поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите свой смартфон на 
qr-код.

Поможем вместе!


